

## Empfehlung Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels zu beschließen, dass die Stadtverwaltung beauftragt wird, in Zusammenarbeit mit dem ÖPNV die Machbarkeit und mögliche Auslastung eines Shuttle-Verkehrs für Anwohner des Kugelbergs (inkl. umliegender Straßen) zum nahegelegenen Kaufland zu prüfen. Insbesondere ältere Menschen und Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen soll perspektivisch geholfen werden, ihre grundlegende Versorgung auch künftig zu gewährleisten.

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 2	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 2	dagegen: 1	Enth.: 10

---

Rauner  
Ausschussvorsitzender